

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

Los embalses de la cuenca del Júcar descienden en 17,3 hectómetros

LA VERDAD/ALICANTE

Las reservas hídricas de los embalses de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) han descendido en 17,13 hectómetros cúbicos (hm³) durante la última semana y se han situado en 663,75 hectómetros, lo que supone un 19,83 por ciento de los 3.346,6 hectómetros cúbicos que tienen de capacidad total.

Publicidad

Según informaron fuentes de la CHJ, de los veintisiete embalses adscritos a la Confederación, tres han aumentado el nivel de agua almacenada, veintidós los han disminuido y dos han mantenido el mismo caudal.

El embalse que ha registrado el incremento de agua más importante ha sido el de El Naranjero, en el complejo de Cortes, que ha recibido 2,04 hectómetros cúbicos, con lo que se ha situado al 76,07 por ciento de sus 29 hectómetros cúbicos de capacidad total.

También han aumentado su nivel el embalse de El Molinar, con un incremento de 0,78 hectómetros cúbicos, que lo sitúa al 73,48 por ciento de los 4 hm³ que puede almacenar, a la vez que ha aumentado el embalse de Loriguilla que ha recibido 0,33 hm³, que lo sitúa al 17,31 por ciento de los 73,2 hectómetros cúbicos que puede almacenar. Los descensos más significativos los han experimentado el embalse de Tous-La Ribera, que ha perdido 6,54 hectómetros cúbicos y está al 16,17 por ciento de su capacidad total; el de Cortes II, cuyo caudal ha bajado en 2,55 hectómetros. Por sistemas, el de Marina Baja/Serpis está al 57,06 por ciento de su capacidad; el del Palancia/Mijares/Cenia al 52,79 por ciento; el de Turia al 35,79 por ciento y el de Júcar al 14,53 por ciento.